



令和2年（2020年）11月11日

11月

Akasaka Elementary School PTA

Vol. 5

## 実行委員会だより

立冬も過ぎ、少しずつ冬の気配が感じられる今日この頃、PTA会員の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のPTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

10月3日（土）には、運動会がありました。今年度は半日開催となりましたが、保護者の皆様のご協力と子どもたちのがんばりにより、素晴らしい行事ができましたことに心よりお礼申し上げます。今後とも会員の皆様の変わらぬご支援をお願いいたします。

11月4日（水）に行われましたPTA実行委員会の報告をさせていただきます。

### <会長より>

今年の運動会は半日開催でしたが、無事終えることができました。運動会の準備や片付けにご協力いただきありがとうございました。

### <学校長より>

運動会にご協力いただき、ありがとうございました。半日開催でしたが、子供たちは充実した時間を過ごすことができました。また、修学旅行も無事に実施することができ、6年生たちは楽しむことができました。今年度はいつも以上に1つ1つの行事を行うことができよかったですと感じます。

今月には日曜参観で学習発表会も予定しています。これまでは保護者と子供たちが一斉に集まり学習発表会を行ってきましたが、今年度は感染症防止の観点から、1・3・5年生と2・4・6年生の2部制での学習発表会にさせていただきます。子供たちは発表会に向けて学習の成果をしっかりと発揮できるようにがんばっています。当日は、保護者の方の体調チェック済の印としても保護者証をつけていただくことにしています。ご協力よろしく申し上げます。

子供たちは2学期に行っている7時間授業をがんばっています。子供たちのがんばりにしっかりこたえていきたいと思っています。

### <各委員会より>

#### ○地区委員会

掲示板の学校通信の貼り替えを行いました。

今後は、来年度に向けて家庭数の調査も行う予定です。

## ○広報委員会

12月に広報「あかさか」の発行できるように準備をしていきます。

## ○保健体育委員会

10月13日の物資購入委員会に出席してきました。（次回は11月9日の予定）

※この他、運動会の反省も行いました。半日開催やPTA種目がなかったこともあり、特に課題や反省は出ませんでした。

## <PTA 慶弔既定の改正案>

前回のPTA実行委員会で、慶弔規定が現状に合ったものか確認し、柔軟な対応や見直しの検討をしていくことが了承されました。学校と本部役員会で検討した改正案を実行委員会で提案し、了承されました。

※ 新しいPTA慶弔規定については、裏面をご覧ください。※

## <学校より（教頭）>

運動会では準備や片付けなどお世話になりました。修学旅行も無事に実施され、改めて行事ができることのありがたさを感じました。校外学習は、教室ではできない体験ができます。6年生の修学旅行以外にも、1～5年生は秋の遠足を計画しました。1・2年生は、天王寺動物園。5年生は千早川のマス釣り場。3・4年生は関西サイクルスポーツセンターへの遠足を実施します。

日曜参観では学習参観・学習発表会の後に、引き渡し訓練を実施する予定です。また、運動会は屋外行事でしたが、今回の日曜参観は屋内行事です。保護者証は保護者の方の体調チェック済の印としても活用するためにご協力よろしく願います。学校職員で受付もしていく予定です。事前に追加の保護者証の受付も行っていますので、詳細は配布したご案内をご覧ください。

来校時にお忘れの場合は、貸し出し用の保護者証も用意しています。万が一、足りなくなれば、代用のシールを付けていただくこともあります。

11月6日（金）には、新1年生の就学前健診を予定しています。新1年生は9名の予定です。

赤阪小学校の標準服を取り扱っている達石衣料店より、12月から標準服の価格の値上げをお聞きしています。学校からの週末メール配信でもお知らせします。

学校でも引き続き、感染症防止対策を行っていきます。今後の状況により、行事などで内容を変更することもあります。ご理解をお願いします。

## <本部役員より>

村連P会議に出席してきました。今年度の村連Pスポーツ交流会は中止になりました。

## 今後の予定

1月29日（金）	役員候補選出会議	午後7時30分	
3月3日（水）	年度末全委員会	午後7時	
	PTA実行委員会	午後7時45分	の予定です。